



— PERISCOPIO —

RAYMUNDO
SÁNCHEZ
PATLÁN

#OPINIÓN

EL ASPIRANTE
HARFUCH ES
EL MENSAJE

Una jugada pragmática de Sheinbaum con la que busca no perder la ciudad, recuperar alcaldías y desmarcarse de los radicalismos de su partido



Se impuso el pragmatismo. Omar García Harfuch finalmente dijo con todas sus letras que busca la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno. Quiere ser el gobernante de la ciudad que para el actual régimen gobernante ha sido, desde 1997, cuna de todos y cada uno de sus aspirantes y candi-

datos presidenciales. Si lo dijo, es porque en Palacio Nacional ya tiene, sino el visto bueno, sí el permiso para contender por la plaza más importante para el tabasqueño y su partido. Y **llega como la carta más fuerte de Claudia Sheinbaum y Morena para hacerse de la candidatura.**

Pero más allá de su destape, que ya era noticia vieja, lo relevante del anuncio del ex jefe de la Policía capitalina, fue cómo lo hizo y con quiénes lo hizo. La forma es fondo, lugar común, sí, pero que en este caso **aplica para entender por dónde viene la mano no sólo de García Harfuch, sino de la virtual candidata presidencial de la cuatroté.**

Primero, porque al expresar su aspiración **no echó mano de aquel dialecto de manual morenista que fustiga, condena, insulta, denigra, culpa y divide.** No. García Harfuch

habló de su trayectoria como servidor público, de sus resultados al frente de la Policía capitalina, de su vocación para "gobernar para todas y para todos, sin distinción", y de su intención de propiciar desarrollo económico y bienestar social para los capitalinos.

De su boca no salieron improperios como *fifi*, *machuchones*, corruptos, *PRIAN*, Felipe Calderón,

neoliberales, aspiracionistas, ni demás expresiones rencorosas del diccionario del perfecto militante de Morena.

Y segundo, García Harfuch se hizo acompañar, en su anuncio, de la exsecretaria de turismo de la CDMX, **Paola Félix Díaz**; el expanista **Gonzalo Espina**, el secretario general del Partido Verde, **Jesús Sesma**; el diputado federal, **Julio César Moreno**; **Janecarlo Lozano**, fundador de Suma. Además, los diputados locales **Guadalupe Morales**, **Yuriri Ayala**, **Mari-sela Zúñiga**, **Esperanza Villalobos**, **Indalí Pardillo**, **Alicia Medina**, **Leticia Estrada** y **Octavio Rivero**.

No se rodeó de los rostros mancillados de por vida con el estigma de corruptos o de personajes radicales. Es decir, **junto a él no aparecieron aquellos morenistas del ala dura que provocaron que en 2021 la oposición le arrebatara nueve de las 16 alcaldías de la CDMX.**

Una jugada pragmática de Sheinbaum con la que busca no perder la ciudad, recuperar alcaldías perdidas, y desmarcarse de los radicalismos de su partido en la capital.

EN EL VISOR: Pensando en el mediano plazo está trazado el plan del exaspirante presidencial del Verde, **Manuel Velasco**. Su apoyo a la cuatroté no contempla, en efecto, un cargo para él. Lo que le interesa a El Güero, es el sureste. No sólo la gubernatura de Chiapas para alguno de sus alfiles, sino también la de Quintana Roo, que se disputa en 2028. Su gallo desde ahora es **Luis Pablo Bustamante Beltrán**, actual secretario de Bienestar en el estado.

RAYMUNDO@HERALDODEMEXICO.COM / @R_SANCHEZP

No se rodeó de rostros mancillados ni de personajes radicales

